



PSLV

| RENCONTRE |

## Yoan, un capitaine enthousiaste

**À seulement 26 ans, Yoan, le capitaine de notre équipe de football a un parcours atypique. Villemombois depuis cinq ans environ, il confesse, dans cet ordre, que Dieu et le football tiennent une place importante dans sa vie.**

### Pour commencer, raconte-nous comment tu es arrivé à Villemomble ?

Ma maman avait une agence de voyage au Gabon et je suis venu en France pour la première fois à six ans. Ensuite, je suis resté pendant tout le collège à Évry chez ma sœur qui m'a renvoyé quand j'avais seize ans parce que je prenais un mauvais chemin. De 16 à 20 ans, j'ai essayé de me trouver, de comprendre quelle était ma place dans la vie. Ma mère m'a aidé à revenir en France il y a 6 ans et je suis arrivé à Toulouse. Puis, ma sœur m'a fait venir à Villemomble.

### Quelle est la première chose que tu as faite en arrivant ?

J'ai travaillé et joué au foot ! Mais le plus important à cette époque pour moi était d'être baptisé. Je suis rentré en Église à Toulouse et j'ai commencé ma préparation. J'ai été baptisé par le Père Gabriel en arrivant à Villemomble, ensuite j'ai fait ma confirmation avec le Père Laurent. J'ai été très bien accueilli par les paroissiens et j'ai commencé à prendre plaisir à fréquenter des gens plus sages qu'avant. Le Père Laurent m'a même proposé de vivre au foyer de jeunes et m'a formé pour devenir sacristain.

### Pourquoi ne pas avoir été baptisé plus jeune ?

J'étais plus intéressé par le foot que par le catéchisme jusqu'à mes 20 ans.

### Comment s'est passé la création de l'équipe de foot ?

J'aime jouer au foot, j'ai toujours joué au foot. Alors j'ai proposé au Père Laurent de monter une équipe au mois d'avril. Il m'a tout de suite fait confiance et a lancé un appel en chaire à la fin de la messe. Mes premiers co-équipiers Landry, Boateng, Admir, Louis et Jean-Claude sont des paroissiens. Ensuite, j'ai recruté des jeunes qui entraînaient devant l'église Saint-Louis : Benoit et Benjamin. Un de mes colocataires, William et mon ami Vély font également partie de l'équipe. D'autres personnes viennent de temps en temps.

### Quel âge ont les joueurs ?

Ils ont de 16 à 30 ans. Et tous ceux qui veulent peuvent nous rejoindre.

### Un appel en avril et un tournoi organisé en juin, tout a été très vite, non ?

Oui. On a commencé à s'entraîner fin avril au stade du Plateau d'Avron, le dimanche à 17h (ce qui est toujours le cas) et j'ai voulu



PSLV

que l'équipe se confronte à une autre très vite. Donc le 1<sup>er</sup> mai, nous avons joué [et perdu ndr] contre l'équipe de Neuilly-Plaisance. Plus tard, j'ai voulu organiser un tournoi pour rencontrer d'autres équipes. M. le maire a accepté de nous prêter le stade Ripert le 16 juin. Villemomble est arrivée en troisième position sur 8 équipes (Neuilly-Plaisance, Bondy, Bobigny, Rosny-sous-Bois, Villepinte et Aulnay). C'était génial, un vrai moment de partage entre catholiques et musulmans. Tout le monde réuni pour le sport. C'est le plus important pour moi.

### Comment es-tu arrivé à cette réussite ?

Je ne suis pas tout seul. Le Père Laurent me soutient et me fait confiance, c'est mon moteur. M. le maire, l'équipe des sports et les gardiens du stade ont permis que cette journée existe. Gary m'a aidé pour l'organisation. J'ai eu une grande aide d'un autre colocataire, Bruno qui a tout coordonné et a fait des pho-

tos. Eunyde et Angélique se sont occupées de la buvette. Le Père Jean-François était présent pour le coup d'envoi et a fait un discours pour sensibiliser les joueurs à cette initiative paroissiale et catholique. Quelques paroissiens ont apporté des plats salés ou sucrés... C'est une réussite collective et je remercie du fond du cœur toutes ces personnes.

### Que manque-t-il à l'équipe aujourd'hui ?

Des joueurs et des supporters, surtout pour le tournoi diocésain qui aura lieu le 11 novembre, en salle, je ne sais pas encore où, mais je donnerai l'info.

### Quels sont tes objectifs ?

J'espère pouvoir monter une équipe de jeunes de moins de 16 ans et une équipe de filles. Et surtout, j'espère que Villemomble remportera le tournoi interdiocésain et que les paroissiens viendront nous encourager pour y arriver.

**Odile B.**

Contact : Yoan 06 23 75 42 70

*J'aime jouer au foot, j'ai toujours joué au foot alors j'ai proposé au Père Laurent de monter une équipe au mois d'avril.*